

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Fallece un usuario tras lanzarse a vías del Metro

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre murió tras presuntamente haberse arrojado a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy, en las instalaciones de la estación Terminal Aérea, perteneciente a la Línea 5, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza. El servicio se vio afectado.

De acuerdo con los primeros reportes, la víctima de entre 35 y 40 años de edad, quien se encontraba en la orilla del andén, al parecer se lanzó intencionalmente, justo en el momento en que las instalaciones se encontraban con una visible afluencia de usuarios. Según versión de testigos, el hecho ocurrió de forma repentina y la persona que conducía el convoy no logró detener la marcha, pese a haber activado los frenos de emergencia, por lo cual el cuerpo de dicha persona fue arrollado, siendo arrastrado por varios metros, resultando con fracturas en piernas brazos y al parecer lesiones internas.

Alrededor de las 19:08 horas de este sábado, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, mediante su cuenta oficial, dio a conocer que el servicio se vería momentáneamente suspendido, mientras que los servicios de emergencia realizaban labores para rescatar el cadáver.

Los convoyes que se desplazaban con dirección hacia el Metro Pantitlán, tuvieron que detener su marcha por aproximadamente 40 minutos, hasta que el cuerpo fue rescatado por elementos de cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, en coordinación con integrantes del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM).





**El hombre** murió tras presuntamente haberse arrojado a las vías del Metro, en la estación Terminal Aérea /CORTESÍA





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS